
红日药业董事长：

姚小青

在这个世界中，永远是诱惑与机会同在，

风险与收获相伴。 本分守信，收心务实，择机

善动，方能稳中发展。
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爱尔眼科董事长：

陈邦

五年来的实践充分证明，中国的创业板

是成功的！

成功上市后，爱尔眼科的综合实力实现

了巨大飞跃， 成为中国社会办医的一面旗

帜。 五年来，爱尔眼科门诊量、营业收入等主

要指标翻了两番。 公司抓住历史发展机遇，

充分利用上市平台，实施股权激励，首创合

伙人计划，设立产业并购基金，加快医院网

点建设，向“全国连锁、服务全国”的战略目

标加速迈进。

创业板是爱尔眼科腾飞的翅膀！ 爱尔

眼科将秉承以患者为中心的宗旨， 推动中

国眼科医疗事业的加速发展， 让天下所有

的人，无论贫富贵贱，都能够享受到眼健康

的权利！

乐视网董事长：

贾跃亭

创业板五周岁了，乐视网上市也四年了。乐

视网的成长有目共睹， 已经成为行业领军企业

之一，也见证了创业板的成长和成熟。目前乐视

正在全球拓展，沿着北洛硅（北京、洛杉矶、硅

谷）快速进行全球产业布局，洛杉矶和硅谷的子

公司已经成立， 并先期投入

2

亿美元进军美国

市场。 我相信，垂直整合的“平台

+

内容

+

终端

+

应用”乐视生态全球化，未来将带给投资者更多

的惊喜和回报。

掌趣科技董事长：

姚文彬

创业板是目前中国证券市场最有活力的新

兴板块， 对创新型民营企业的发展起了巨大支

撑和推动作用， 同时也为中国经济结构转型提

供了源源不断的动力。

掌趣科技作为手游第一股，自

2012

年

5

月

登陆创业板以来，坚持“内生

+

外延”的发展战

略，借助资本市场平台，通过投资并购推进掌趣

科技在游戏领域进行全产业链整合和全球化布

局，极大地增强了公司竞争力。

掌趣科技将以不断超越自我的创业精神，

持续探索创新， 致力于成为全球一流的游戏开

发商和发行商， 并以持续增长的经营业绩回报

广大投资者。

千山药机董事长：

刘祥华

千山药机在深交所上市后， 翻开了企业发

展的崭新篇章。 公司在稳定药机主业发展的同

时，把握资本市场提供的发展契机，整合行业优

势资源，延伸产业链，向制药机械行业与医疗器

械行业双轨发展转型。

展望未来， 千山药机将继续秉承 “自强不

息、敢为人先、创新不竭、回报社会”的企业精神，

统筹兼顾，一如既往坚持规范运作，持续改革创

新，强化内部规范管理，立志成为全球制药装备

行业的领先企业，推动制药装备由中国制造走向

中国创造。

富瑞特装董事长：

邬品芳

富瑞特装自

2011

年在创业板上市以来，一

直致力于

LNG

应用装备的产品研发和市场营

销，目前公司拥有国内唯一的

LNG

全产业链整

体解决方案。

我们认识到公司从民营企业到公众上市公

司转变中规范运作、合规经营的重要性，也借助

上市公司资本平台的资产管理、资本运作，为公

司做大做强提供了强大助力。 公司将一如既往

地注重投资者关系管理和股东回报。

三六五网董事长：

邢炜

创业板为三六五网这样的网络创新型企业

提供了千载难逢的发展机遇。 成功登陆创业板，

三六五网实现了一次巨大的腾飞。 上市以来，公

司市场规模不断扩大，品牌进一步提升，经济效

益快速增长。

但让我们感受更深的是，社会、股东和员工

等各方面的期许让我们感受到更大的责任和动

力。 只有继续保持创业心态，不断创新，并借助

资本市场这一重要平台， 才能实现企业的再次

腾飞。

荣科科技董事长：

付永全

荣科科技

2012

年初登陆创业板，借助资本

市场的平台和渠道，公司上市两年多来，知名度

大大提高，公司运营稳步发展。目前正处于二次

创业的关键时期， 公司业务将向技术含量较高

的智慧医疗、智慧城市转型；同时将通过资本运

作等手段， 实现公司内涵与外延相结合的快速

增长。值此创业板成立五周年之际，谨祝创业板

百尺竿头，更进一步！

网宿科技董事长：

刘成彦

时光荏苒，网宿科技自

2009

年在创业板上

市以来，已走过了

5

年的风雨历程。借助创业板

融资平台，公司插上了资本的双翼，成功抓住互

联网行业的发展良机，不断扩大平台规模，加强

研发投入，持续提高核心竞争力，进一步巩固了

行业领先地位。公司在不断促进各项业务快速、

健康发展的同时， 将进一步规范公司运作和管

理，持续提高公司治理水平，完善公司的治理结

构，为未来长远健康发展奠定良好的制度基础。

碧水源董事长：

文剑平

我对待核心技术， 就像对待自己的孩

子，把能做到的投入给他，把能有的爱给他，

因为他是公司的未来。

我对待资本的看法是，资本是公司腾飞

的翅膀，他让你飞得更高更远，他让你胸有

成竹地搏击市场。

我作为上市公司的实际控制人，现在最

苦恼的是，别人认为你是亿万富翁，而我是

靠工资生活着。 因为我没有兑现我的股票，

没有惦记那点市值，手中有股，心中无股。

我希望用我的膜技术，解决中国的“水

脏、水少、饮水不安全”的问题，在这个过

程中，成就公司、成就人生，获得快乐，获

得幸福！

汇川技术董事长：

朱兴明

创业板开板

5

周年， 汇川技术上市也有

4

周年了。在这

4

年间，汇川技术的经营利润和员

工规模都增长了

3

倍以上， 其中研发人员增加

了

4

倍。这些佳绩的取得，与公司成功上市有重

大的关系。

汇川技术属于工业自动化行业， 这个行业

多年来被国外多个知名品牌占有

70%

的市场

份额， 尤其是中高端客户， 基本被国外品牌垄

断。在汇川实施进口替代经营策略的过程中，被

高端客户认可是非常困难的事情。汇川的上市，

让客户能从一个公众的渠道， 真实了解汇川的

使命、能力和精神，极大提升了他们对国产品牌

的信心：汇川不仅能做得跟国际品牌一样好，有

些方面还能超越他们。

未来十年， 在汇川人实现从优秀到杰出的

梦想征途上，我们真正有了坚实的底气。

感谢创业板！ 更感谢这个伟大的时代！

南方泵业董事长：

沈金浩

创业板已历

5

载， 南方泵业登陆资本市

场已近

4

年， 这期间见证了彼此的快速发展

壮大。 创业板已成为国内优质企业，特别是成

长性民营企业，在资本融通、资产管理等方面

的借力平台。

企业并不应局限于追求利润，创造价值，

更应承担起对员工、对社会的责任。对企业而

言，资本市场既是投融资的场所，还是与广大

投资者一起市值创富的渠道。然股海浮沉，人

犹如此，企业亦然。资本市场并非是轻易可以

驾驭的驯马， 但我们当遵循资本市场的内在

规律，重视员工利益和社会责任，加强公司治

理和信息披露，为全体员工、投资者创造更大

的福祉。

乐普医疗董事长：

蒲忠杰

2009

年

10

月

30

日，乐普医疗作为首批

28

家公司之一在创业板挂牌交易，由此开始逐鹿

资本市场的征程。 五年资本市场发展之路，是

乐普医疗全面完成生产、技术和营销体系升级

改造之路；是乐普医疗紧抓战略投资机会进而

基本实现心血管治疗领域产品全面覆盖之路；

更是乐普医疗实现集团化、规范化、高效管理

之路。

未来， 乐普医疗将向心血管产业链平台型

企业的战略目标迈进。 我们秉承 “以科技的力

量，从心点燃生命的光辉”的宗旨，为广大医护

工作者提供更好更强的医疗产品与技术， 使更

多心血管疾病患者能够用得上、 用得起中国自

己的先进医疗技术和产品。

站在新起点上的乐普医疗， 与资本市场相

伴的故事，相信还有很多，也会越来越精彩。

汤臣倍健董事长：

梁允超

舌尖上的行业，刀尖上的企业。 汤臣倍

健感恩资本市场，感恩监管机构、投资者、中

介机构、媒体等相关各方对公司的关注与支

持！

2010

年在深交所创业板上市为公司插上

了腾飞的翅膀，借力资本市场实现跨越式发

展， 汤臣倍健致力于不断整合全球资源，打

造营养品的“联合国”。

站在未来看现在， 汤臣倍健将全面发

力，借力资本市场平台以全球视野整合行业

资源， 因应移动互联浪潮与大数据时代背

景，未雨绸缪与时俱进，从产品营销逐步向

价值营销转变，创建全新的以消费者为核心

的汤臣倍健生态体系，打造平台型与服务型

企业，实现汤臣倍健的“桃花源记”。

我们一直相信，诚信比聪明更重要。 在

信息不对称的情况下，诚信和透明显得尤为

重要。 我们希望搭建起与消费者沟通的新渠

道，从全球原料到“透明工厂”，打造一个可

信赖的汤臣倍健。

汤臣倍健人坚信： 每一个小小的梦想，

都在慢慢地实现！

迪安诊断董事长：

陈海斌

2014

年是创业板成立五周年，也是迪安

成功转型十周年。五年里，创业板从最初的几

十家上市公司扩容到现在的近

400

家公司，

为众多中小型高成长性高科技企业的发展提

供了融资平台， 为国内资本市场注入了新的

活力；十年间，迪安在经历过转型的阵痛后，

找到了正确的方向， 实现了化茧成蝶的完美

蜕变，并借力创业板平台，展翅腾飞。

未来，迪安人仍将众志成城，扬帆破浪，

与创业板共同发展！

探路者董事长：

盛发强

光阴似箭， 转眼间探路者登陆创业板已满

5

年了。 上市前，探路者还只是一家年营业收入

刚过

2

亿元的中小型企业；至

2013

年，公司营

收已接近

15

亿元。 上市五年间，营收增长近

6

倍、净利润增长近

9

倍，探路者以优秀的业绩充

分诠释了创业板的高成长与高价值， 同时也有

效促进了中国户外产业的发展腾飞。

上市不仅为公司带来了急需的发展资金，

更为公司提供了良好的资本与产业互融的运作

平台，有效扩大了品牌的影响力和社会公信力，

并在优化职业化进程、 提升公司治理以及长期

发展决策等方面都产生了巨大的正面价值。

华策影视总经理：

赵依芳

华策影视自

2010

年登陆创业板以来，在

资本引擎的大力驱动下， 依托前期积累的丰

富经验和资源，围绕打造“互联网化、国际化

综合娱乐传媒集团”的战略目标，公司发展取

得了巨大的进步。

“华流改变世界，华策影响中国”，华策影

视始终坚持以内容为核心，不断构建产业链生

态系统，积极探索传统文化产业在互联网时代

的创新商业模式，打造优秀作品，弘扬中国精

神、传递中国声音，追求社会效益与经济效益

的统一。

祝愿创业板越办越好， 为中国经济和社

会发展作出更大贡献！

（排名不分先后）

泰格医药董事长：

叶小平

得益于创业板， 泰格医药有机会成为国内

第一家本土

CRO

上市公司。 借此良机，公司通

过自身发展和并购重组着力打造完善的药品研

发服务产业链， 一如既往地专注于为医药产品

研发提供临床试验全过程专业服务与解决方

案， 致力于为客户提供高质量和高效率的医药

研发服务，帮助客户降低研发风险、节约研发经

费，推进产品市场化进程。成为助推国际化医药

产品研发的领先

CRO

公司。

放眼全国，我们欣喜地发现，有许许多多像

泰格医药一样的创业板公司正在茁壮成长。 可

以肯定地说：创业板，不辱使命！


